

Acerca de Túkaram Maharaj

Túkaram Maharaj, quien vivió en la primera mitad del siglo XVII, fue un santo poeta de la tradición Bhakti en el pueblo de Dehu, en Maharashtra, India. Tendero de oficio, el santo Túkaram compuso un gran número de *abhangas*, cantos devocionales, en el transcurso de su vida. Al celebrar a Dios en el canto y en el idioma local, el maratí, Túkaram compartió su conocimiento y expresó su devoción de tal forma que quienes vivían en su región pudieran entender. Estos *abhangas* están ahora recopilados en un trabajo llamado *Tukaramachi Gatha*.

